



## Comisión de Energía se reunió con especialistas del sector

La Comisión de Energía, presidida por el diputado Manuel Rodríguez González (Morena), se reunió con el presidente de la Organización Nacional de Expendedores de Petróleo y con el vicepresidente de la Asociación Mexicana de Empresas de Hidrocarburos. En su exposición, Jorge Mijares Casas, presidente de la Organización Nacional de Expendedores de Petróleo (ONEXPO), dijo que la red nacional de estaciones de servicio conforma la estructura primaria y única en el expendio estratégico de gasolina y diésel en el país.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-de-energia-se-reunio-con-especialistas-del-sector/>